



Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RUIZ-HEALY).- “Ya hay una reforma al Poder Judicial, dice que la Suprema Corte ya nada más debe tener nueve ministros, todavía tiene once, desaparecen las dos salas de la Suprema Corte, todos los acuerdos se deben de tomar en el Pleno. Esto trae dudas sobre qué va a pasar de aquí hasta que no se elijan a los nuevos ministros. Me está quedando claro que con tal de aprobar la reforma, los diputados de Morena, Verde y el PT no se fijaron en muchas cosas. Esto se le fue a este supuesto gran constitucionalista, **Ricardo Monreal**, líder de los diputados de Morena. Se le fue esto como se le fue la alcaldía a su hijita Katy, como se le fue la presidencia municipal de Zacatecas”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeHRiO0IHNNKltku6x6Y6CUBVTU19jK-2R9LQpBd8DcXvg?e=MIPVUC>